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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 14 

令和 4年 2月 16 日 

午前・午後 2時 00 分    

議会名 令和 4 年 第 2 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 17 番 滝田 洋子     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1公園等設備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 市における女性職員の活躍

について 

 

 

 

 

 

 

3 電車通勤・通学の利便性向

上について 

 

 

 

①公園設備の危険箇所の点検などは、どのように行

われているのか伺いたい。 

 

②佐野市運動公園のローラー滑り台近辺にあるベン

チやテーブル設備が劣化していて危険です。 

補修する計画はあるか伺いたい。 

 

③会沢町にある宇津野洞窟の展望台が劣化していま

す。トイレは凍結の為、現在使用できません。この

様な状況を改善する計画はあるか伺いたい。 

 

 

①管理職に占める女性職員の割合を伺いたい。 

 

②部長職に女性職員が少ないのはなぜか伺いたい。 

 

③副市長に女性を公募で選ぶことを提案したいが、 

いかがか伺いたい。 

 

 

①佐野市から都心に通勤・通学をするのに、直通 

乗り入れの直通便について、東武鉄道や JRに働き 

掛けをしてほしいとの市民の声があるが、本市の 

考えを伺いたい。 
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4中学校の部活動について 

 

 

①部活動外部指導員について、どのような部活動で

採用されているのか、現状を伺いたい。 

 

②部活動外部指導員の採用により、改善された点と

今後の計画について伺いたい。 

 

③部活動担当教員の労働時間は、超過労働になって

いないか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 


